



JAVIER ATIENZA RUBIO, ALUMNO DE LA ESCUELA MUNICIPAL DE MÚSICA DE EL BONILLO, RECONOCIDO COMO ALUMNO DESTACADO EN LA IX GALA DE LA MÚSICA DE LA DIPUTACIÓN DE ALBACETE CELEBRADA EN TARAZONA DE LA MANCHA.

El pasado sábado 29 de octubre se celebró en Tarazona de la Mancha la tradicional Gala Provincial de la Música de la Diputación Provincial de Albacete, que este año cumplía su novena edición, con un acto en el que se han dado a conocer y puesto en valor los programas y actividades de las Escuelas y Bandas de Música Municipales, así como el del alumnado destacado de los diferentes Centros, entre los que se encontraba el alumno de la Escuela Municipal de Música de El Bonillo Javier Atienza Rubio.

La gala fue presidida por el diputado de Cultura, Miguel Zamora, en un acto que ya se ha convertido en un acontecimiento social de primera magnitud, tal y como indicaba el lleno que presentaba el Teatro Sanchiz de Tarazona de la Mancha en esta cita con la Cultura a través de la música, donde se dieron cita más de 300 personas.

En el acto se destacó la importancia que las Academias y Escuelas de Música tienen para el desarrollo rural, y se recordó que estos centros son mucho más que un recurso formativo, ya que no sólo contribuyen de manera singular al desarrollo y a la formación de los músicos y músicas de esta tierra, sino que también suponen una alternativa directa de ocio saludable, entretenimiento y animación en fiestas y celebraciones populares. Además, las academias municipales ejercen como el primer espacio de contacto con la música de muchos y muchas jóvenes, sentando las bases de futuro para aquellos que apuesten por una carrera profesional ligada a la misma, y contribuyen de manera directa a mantener con vida nuestro rico patrimonio musical. En su

alocución, Zamora insistió en el compromiso que el ejecutivo provincial mantiene para fomentar la educación



musical y potenciar las actividades que las formaciones llevan a cabo, y puso como ejemplo la Convocatoria anual de ayudas a los ayuntamientos de la provincia y organismos autónomos para el sostenimiento de academias de música (partida que este año se ha multiplicado por tres respecto a ejercicios previos -llegando hasta los 300.000 €-); así como la nueva línea de ayudas a entidades locales para la compra de instrumentos musicales, subvenciones recientemente publicadas y dotadas con un presupuesto de 230.000 euros, subrayando la importancia de invertir en cultura, en educación y en música, y de hacerlo ahora más que nunca, en un contexto social difícil.

La jornada comenzó con una recepción oficial en el Ayuntamiento de Tarazona de la Mancha a los alumnos y las alumnas destacados, y a la Escuela de Música Virgen del Rosario de Alatoz, y continuó con un pasacalles protagonizado por la Banda Municipal de Música de Tarazona hasta el Teatro Sanchiz. Una vez allí, la Gala dio comienzo con tres actuaciones musicales, la primera de estas, a cargo del grupo de metales de la Escuela de Música de Tarazona de la Mancha; la segunda de la mano del alumnado de Lenguaje Musical; y la tercera a cargo del dúo de guitarra y violín.

A lo largo de la gala se reconoció, además de a Javier Atienza Rubio, a otros treinta y un alumn@s de diferentes Escuelas Municipales. Una acción con la que la Diputación Provincial de Albacete prima la excelencia educativa con la finalidad de potenciar al alumnado cuyo desempeño musical excelente. Educandos para los que el diputado provincial tuvo palabras de felicitación y agradecimiento, y a quienes invitó a seguir trabajando y esforzándose para mantener esa excelencia que desde hoy está más que acreditada.



Javier Atienza, en una Audición de Navidad de la Escuela Municipal de Música de El Bonillo